

**2017.SR.000148**

**Motion Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Der Hirschengraben muss aufgewertet werden! Grünraum/Erholungsraum statt trostloser Veloparkplatz!**

Der Hirschengraben ist zu einem trostlosen Grossparkplatz für Velos mutiert. Die in der Nähe gelegenen mit dem Geld des Steuerzahlers gebauten teuren Velostationen bleiben dagegen leider oft leer (Velostation PostParc nur 60% Ausnutzung). Es gilt den Hirschengraben wieder zu einem Erholungs-/Grünraum zu machen. Dabei wäre auch eine teilweise kommerzielle Nutzung denkbar. Der Gemeinderat wird aufgefordert die folgenden Massnahmen zu erlassen:

1. Der Veloparkplatz im Hirschengraben wird aufgehoben;
2. Die Velofahrer werden aufgefordert, die in der Nähe gelegenen neu erstellten Velostationen zu benutzen;
3. Der Hirschengrabenpark wird durch geeignete Massnahmen aufgewertet (z.B. Bänke für Fussgänger, Büsche, Blumen, Teilvermietung an Restaurant, Glacestände etc.).

Bern, 15. Juni 2017

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz*

*Mitunterzeichnende: Stefan Hofer, Daniel Lehmann, Claudine Esseiva, Alexandra Thalhammer, Roland Iseli, Henri-Charles Beuchat, Barbara Freiburghaus, Vivianne Esseiva*